



Autoproclamado experto en ovnis muestra supuestos extraterrestres al Congreso de México



Un periodista mexicano y autoproclamado "ufólogo" presentó lo que dijo que eran cadáveres "no humanos" de mil años de antigüedad al Congreso de México, revelando dos cuerpos escuálidos y caricaturescos durante una audiencia el martes.

"Esta es la primera vez que [la vida extraterrestre] se presenta en tal forma y creo que hay una clara demostración de que estamos tratando con especímenes no humanos que no están relacionados con ninguna otra especie en nuestro mundo", dijo Jaime Maussan a los legisladores, hablando bajo juramento. "No estamos solos".

Los pequeños supuestos extraterrestres, que yacían en dos cajas durante la audiencia, probablemente tengan unos 1.000 años de antigüedad, según los análisis realizados por la Universidad Nacional Autónoma de México, dijo. Los cuerpos fueron recuperados bajo tierra en Perú en 2017 y encontrados envueltos en algas, lo que ayudó a preservarlos, dijo.

Las figuras parecían similares a E.T., la película ficticia alienígena. Ambos eran blancos, con cabezas agrandadas, tres dedos por mano y extremidades largas y delgadas.

[Proof of alien life presented to Mexico's congress by self-proclaimed expert - The Washington Post](#)